



## NOTA DE PRENSA

Madrid, 20 de noviembre de 2017

### **El gobernador del Banco de España y el presidente del Banco Central de Chile firman un convenio de cooperación**

El gobernador del Banco de España, Luis María Linde, y el presidente del Banco Central de Chile, Mario Marcel, firmaron hoy en Santiago de Chile un acuerdo de cooperación para promover el intercambio de conocimientos y experiencias en el ámbito de las funciones de un banco central. El convenio comprende programas de estudios e investigación económica, programas de trabajo a través de estancias de corta, media y larga duración en distintas áreas, y otras actividades de cooperación técnica que ambas entidades acuerden.

Este acuerdo, cuya firma se realizó en la sede del instituto emisor chileno, fortalece un convenio previo suscrito en el año 2002 entre ambas instituciones, que se ha traducido en múltiples actividades de capacitación en materias técnicas y propias de la banca central.

El gobernador del Banco de España realizó una visita oficial al Banco Central de Chile, en el contexto de la cual también hizo una presentación sobre la política monetaria en la Unión Europea y la evolución de la economía española, ante autoridades del Banco e invitados externos.

Posteriormente a la firma del acuerdo, el gobernador Luis María Linde participó de un almuerzo privado con los integrantes del Consejo y otras autoridades del Banco Central de Chile.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente*

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 Fax +34 91 338 5203 www.bde.es Correo electrónico: [comunicacion@bde.es](mailto:comunicacion@bde.es)